

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mitchell Sharp, annonce que la délégation canadienne à la 16<sup>ème</sup> Conférence générale de l'Organisation des Nations-Unies pour l'Education, la Science et la Culture (UNESCO) sera présidée par M. Napoléon LeBlanc, vice-recteur de l'Université Laval, président de la Commission nationale pour l'UNESCO et représentant canadien sur le Conseil exécutif de l'UNESCO. Les deux vice-présidents seront: l'honorable Dr F. W. Rowe, ministre de l'éducation de Terre-Neuve et M. René Carneau, ambassadeur et délégué canadien permanent auprès de l'UNESCO.

Cette Conférence qui a lieu tous les deux ans, se tiendra au siège permanent de l'Organisation à Paris du 12 octobre au 14 novembre 1970. Elle groupera des représentants de plus de cent vingt-cinq pays pour discuter du programme biennal de l'UNESCO dans les divers domaines auxquels s'intéresse l'Organisation, tels que l'éducation, les sciences naturelles, les sciences de l'homme et les communications.

Font également partie de la délégation canadienne les personnalités suivantes:

Délégués:

M. Jean-Marie Beauchemin,  
Sous-ministre associé,  
Ministère de l'éducation du Québec.

Dr E. O. Hughes,  
Conseiller scientifique,  
Secrétariat des sciences,  
Conseil privé.

Délégués suppléants:

Mlle Elizabeth Redmond,  
Directrice, Département de français,  
Churchill High School,  
Winnipeg.

M. Gilles Bergeron,  
Sous-ministre adjoint,  
Ministère des Communications.

Dr J. J. MacDonald,  
Doyen, Faculté des sciences,  
Université St-François Xavier.

M. J. Alphonse Ouimet,  
Président du Conseil d'administration,  
Telesat Canada.

Dr William S. Rogers,  
Directeur, Département de français,  
Trinity College,  
Université de Toronto.